

Allgemeine Geschäftsbedingungen

1. Allgemeines / Vertragsschluss

1.1. Die allgemeinen Verkaufsbedingungen sind Gegenstand aller Verträge zwischen N2-Tech GmbH (nachfolgend N2-Tech genannt) und seinen Auftraggebern (nachfolgend AG genannt) und gelten ausschließlich sofern keine individuell vereinbarten Regelungen schriftlicher Art zwischen den Parteien getroffen wurden.

1.2. Die AGB des AG gelten nicht, auch wenn diesen nicht ausdrücklich widersprochen wurde. Sie gelten nur, wenn N2-Tech sich schriftlich und ausdrücklich mit ihnen oder mit Teilen davon einverstanden erklärt.

1.3. Angebote an den AG sind grundsätzlich freibleibend und unverbindlich. Mündliche Vereinbarungen jeglicher Art werden erst durch die schriftliche Bestätigung seitens N2-TECH verbindlich. Die Schriftform wird auch durch die Übermittlung von Telefaxen und durch E-Mail gewahrt.

1.4. Sämtliche Bestellungen des AG bedürfen zur Rechtswirksamkeit der schriftlichen Bestätigung seitens N2-TECH.

2. Preise

2.1. Die vereinbarten Preise sind Festpreise. Sie sind ausschließlich der Umsatzsteuer, etwaigen Zollabgaben, Fracht, Porto, Versicherung usw. sowie Verpackung gebildet. Die genannten Kosten werden separat dem AG berechnet.

2.2. Der Mindestauftragswert pro Bestellung beträgt 50,00 €.

2.3. Kosten für Verpackung und Transportversicherung werden je Sendung separat berechnet.

2.4. Es gelten grundsätzlich die angegebenen Preise gem. Auftragsbestätigung, bzw. der bei Vertragsabschluss gültigen Preisliste.

2.5. N2-TECH behält sich Preisanpassungen im angemessenen Rahmen, durch geänderte Lohn-, Materialkosten, Wechselkursen oder Ähnlichem vor.

3. Lieferungen

3.1. Die Lieferungen an den AG erfolgen ab Werk/ EXW an den vom AG genannten Anlieferort.

3.2. Teillieferungen nach Ermessen N2-TECHs sind zulässig.

3.3. Angekündigte Liefertermine und -fristen sind unverbindlich, sofern nicht eine ausdrückliche schriftliche Vereinbarung getroffen wurde. Für einen solchen Fall ist für

eine nach Zeiträumen bemessene Frist das Datum der Auftragsbestätigung durch N2-TECH maßgebend, nicht jedoch vor schriftlicher Freigabe sämtlicher technischer Unterlagen durch den AG. Für die fristgerechte Erfüllung ist der Zeitpunkt der Übergabe der Lieferung an den Spediteur am Erfüllungsort maßgebend. Die Gefahr geht mit dieser Übergabe auf den AG über.

3.4. Erfüllungsort ist der Warenausgang von N2-TECH.

3.5. Sofern seitens des AG nach Freigabe der technischen Details und Produktionsbeginn bei N2-Tech Änderungswünsche mitgeteilt werden, gilt dies als neue Beauftragung. Zuvor vereinbarte Lieferzeiten und Preise sind dann nicht mehr verbindlich. N2-TECH behält sich Anpassungen vor.

3.6. Sollte der AG Verbindlichkeiten gegenüber N2-TECH noch nicht vollständig unter Wahrung des vereinbarten Zahlungszieles beglichen haben, behält sich N2-TECH die Auslieferung weiterer Aufträge bis zur vollständigen Bezahlung durch den AG vor.

3.7. N2-TECH steht es frei die Art der Verpackung und das Transportmittel,- Unternehmen auszuwählen.

3.8. Für die Abwicklung von Rücksendungen gelten die Retourenrichtlinien von N2-TECH.

4. Zahlungsbedingungen

4.1. Die Zahlung hat in EURO nach vertragsgemäßer Lieferung und Eingang der Rechnung unmittelbar ohne Abzug von Skonto oder nach besonderer Vereinbarung zu erfolgen.

4.2. Die Zurückhaltung oder Kürzung von Zahlungen wegen Beanstandung ist nur mit Einwilligung durch N2-TECH gestattet. Die Einwilligung gilt für schriftlich anerkannte oder rechtskräftig festgestellte Forderungen des AG als erteilt.

4.3. Sofern der AG in Zahlungsverzug gerät, muss dieser die Geldschuld in Höhe von 8 % über dem zum Zeitpunkt des eintretenden Verzuges gültigen Basiszinssatz gemäß § 247 BGB verzinsen.

4.4. Erfüllungsort für alle Zahlungen ist der Sitz von N2-TECH. Vereinbarte Zahlungsform ist die Überweisung im Giro-Verkehr.

4.5. N2-TECH ist berechtigt, die Forderung gegen den AG abzutreten und durch Dritte einziehen zu lassen.

5. Eigentumsvorbehalt

5.1. Bis zur restlosen Bezahlung behält sich N2-TECH das Eigentum an sämtlichen gelieferten Waren vor. Hierbei gelten alle Lieferungen als ein zusammenhängendes Liefergeschäft. Bei laufender Rechnung erstreckt sich der Vorbehalt für das Eigentum auch auf die Sicherung der Saldoforderung aller Verbindlichkeiten aus der Geschäftsverbindung. Auf Verlangen wird N2-TECH die Sicherheitsleistung des AG insoweit freigeben, als ihr Wert die zu sichernden Forderungen um mehr als 10 % übersteigt.

5.2. Im Rahmen des ordnungsgemäßen Geschäftsgangs ist der AG berechtigt, die Lieferung zu verarbeiten und zu veräußern. Die Verarbeitung und Veräußerung geschieht für N2-TECH.

5.3. Wird die Lieferung mit anderen, N2-TECH nicht gehörenden Gegenständen untrennbar vermischt oder verarbeitet, so wird N2-TECH Miteigentümer im Verhältnis des Rechnungswertes der Vorbehaltsware zum Wert der neu entstandenen Sache. Veräußert der AG die Ware oder die mit der Ware hergestellten Sachen, so gehen die aus der Veräußerung entstehenden Forderungen, ggf. anteilig, sicherheitshalber auf N2-TECH über. Der AG tritt das Eigentum an dieser Ware, den Herausgabenanspruch sowie etwaige Ersatzansprüche für Verlust oder Schäden sicherheitshalber an N2-TECH ab. N2-TECH nimmt diese Abtretung bereits jetzt an.

5.4. Der AG ist berechtigt, die auf N2-TECH übergegangenen Forderungen im eigenen Namen einzuziehen. Eine Abtretung von Forderungen an Dritte, Verpfändung, Schenkung, Erlass usw. bedarf der schriftlichen Zustimmung von N2-TECH.

5.5. Kommt der AG seinen Zahlungsverpflichtungen gegenüber N2-TECH nicht nach, kann N2-TECH die Einziehungsbefugnis widerrufen und vom AG verlangen, dass der die Abtretung dem Schuldner bekannt gibt.

6. Mängelrüge und Gewährleistung

6.1. Der AG ist verpflichtet die gelieferte Ware direkt nach Erhalt der Ware auf Mängel zu untersuchen, und diese N2-TECH schriftlich mitzuteilen.

6.2. Offensichtliche Schäden an Verpackung und Ware, Nichtübereinstimmung des Liefergegenstandes mit dem Lieferschein und den der Bestellung zugrundeliegenden Unterlagen hat der AG spätestens nach zwei Werktagen nach Wareneingang anzuzeigen. Im Übrigen sind die Mängel der Lieferung, sobald sie nach Gegebenheiten eines ordnungsgemäßen Geschäftsablaufs festgestellt werden, unter Angabe einer nachvollziehbaren Fehlerbeschreibung anzuzeigen. Die Mängelanzeige ist vom AG unverzüglich in Textform an N2-TECH zu übersenden.

6.3. Keine Gewährleistung wird insbesondere in folgenden Fällen übernommen:

Ungeeignete oder unsachgemäße Verwendung, fehlerhafte Montage bzw. Inbetriebnahme durch den AG oder Dritte; natürliche Abnutzung; fehlerhafte oder nachlässige Behandlung, nicht ordnungsgemäße Wartung, ungeeignete Betriebsmittel, mangelhafte Bauarbeiten, ungeeigneter Baugrund, chemische, elektrochemische oder elektrische Einflüsse.

6.4. Die Gewährleistungsfrist beträgt 12 Monate ab Gefahrübergang.

6.5. Eine Änderung der Beweislast zulasten des AG ist hiermit nicht verbunden.

7. Haftung

7.1. N2-TECH haftet nur in Fällen des Vorsatzes oder der groben Fahrlässigkeit sowie bei einer schuldhaft verursachten Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit nach den gesetzlichen Bestimmungen. In Fällen grober Fahrlässigkeit jedoch auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden begrenzt, soweit nicht ein Ausnahmefall i. S. d. vorstehenden Regelung vorliegt. Im Übrigen haftet N2-TECH nur nach dem Produkthaftungsgesetz oder wegen der schuldhaften Verletzung wesentlicher Vertragspflichten. Der Schadensersatzanspruch für die Verletzung wesentlicher Vertragspflichten ist jedoch auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden begrenzt, wenn nicht zu gleich einer der bereits aufgeführten Ausnahmefälle vorliegt.

7.2. Die vorgenannte Regelung gilt für alle Schadensersatzansprüche (insbesondere für Schadensersatz neben der Leistung und Schadensersatz statt der Leistung) und zwar gleich aus welchem Rechtsgrund, insbesondere wegen Mängeln, der Verletzung von Pflichten aus dem Schuldverhältnis oder aus unerlaubter Handlung. Dies gilt auch für den Anspruch auf Ersatz vergeblicher Aufwendungen. Gleiches gilt für die Haftung aus Verzug sowie für Unmöglichkeit.

7.3. Eine Änderung der Beweislast zum Nachteil des AG ist mit der Regelung vorstehend nicht verbunden.

8. Höhere Gewalt

8.1. Höhere Gewalt, Arbeitskämpfe, Unruhen, behördliche Maßnahmen und sonstige unvorhersehbare, unabwendbare und schwerwiegende Ereignisse befreien N2-TECH und den AG für die Dauer der Störung um den Umfang ihrer Wirkung von den Leistungspflichten.

8.2. Sowohl N2-TECH, als auch der AG, sind verpflichtet, im Rahmen des zumutbaren unverzüglich die erforderlichen Informationen zu erteilen und ihre Verpflichtung den veränderten Verhältnissen nach Treu und Glauben anzupassen.

9. Allgemeine Bestimmungen

9.1. Für alle Rechtsbeziehungen zwischen N2-TECH und dem AG gilt ausschließlich das für die Rechtsbeziehungen inländischer Parteien untereinander maßgebliche Recht der Bundesrepublik Deutschland. Die Anwendung des Übereinkommens der Vereinten Nation vom 11.04.1980 über Verträge über den Internationalen Warenkauf (CISG) ist ausgeschlossen.

9.2. Gerichtsstand ist das für den Sitz von N2-TECH örtlich zuständige Gericht. N2-TECH ist jedoch berechtigt, am Hauptsitz des AGs Klage zu erheben.

9.3. Korrespondenzsprache ist deutsch. Sollten die vorliegenden Allgemeinen Verkaufsbedingungen in verschiedenen Sprachen verfasst sein, gilt im Zweifelsfall die deutsche Fassung.

9.4. Sollten diese Bestimmungen teilweise rechtsunwirksam oder lückenhaft sein, wird hierdurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt. An die Stelle der unwirksamen oder nichtigen Bestimmungen tritt die gesetzliche Regelung.

9.5. Bei Übersetzungsfehlern gelten grundsätzlich die deutschen AGB`s

Stand: 01/2024

General Terms and Conditions

1. General a / Conclusion of Contract

1.1. The general terms and conditions of sale are the subject of all contracts between N2-Tech GmbH (hereinafter referred to as N2-Tech) and its clients (hereinafter referred to as the AG) and apply exclusively unless individually agreed rules written between the parties.

1.2. The TERMS AND CONDITIONS OF THE AG shall not apply, even if these are not expressly contradicted. They only apply if N2-Tech in writing and expressly agreed with you or with parts of it.

1.3. Offers to the AG are subject to change without notice and without obligation. Verbal agreements of any kind will only be by the written confirmation from N2-TECH binding. The writing is also supported by the transmission of faxes and by E-Mail.

1.4. All orders of the AG need to the validity of the written confirmation from N2-TECH.

2. Prices

2.1. The agreed prices are fixed prices. They are exclusive of VAT, any customs duties, freight, postage, insurance, etc., as well as packaging. These costs are separately computed the AG.

2.2. The minimum order value per order is €50.00.

2.3. Costs for packaging and transport insurance shall be calculated separately per consignment.

2.4. The prices shall apply in accordance with the order confirmation, or the price list valid at the time of conclusion of the contract.

2.5. N2-TECH reserves price adjustments in the appropriate framework, by changes in wages, material costs, exchange rates or similar.

3. Deliveries

3.1. Deliveries to the AG will be made ex works/ EXW delivery by the AG referred to.

3.2. Partial deliveries are permitted at the discretion N2-TECHs.

3.3. Promised delivery dates and deadlines are non-binding, unless an explicit written agreement has been made. For such a case, for a period of time according to time periods calculated the date of the order confirmation by N2-TECH authoritative, but not before the written approval of all technical documents by the AG. For the timely fulfilment is the date of the handover to the forwarding agent at the place of delivery shall prevail. The risk shall pass to the client with this transfer.

3.4. The place of performance is the goods issue of N2-TECH. 3.5. If on the part of the AG after the release of the technical details and commencement of production at N2-Tech change requests, it shall be deemed to be notified of new orders. Previously agreed delivery times and prices are then no longer binding. N2-TECH reserves adjustments.

3.6. If the AG liabilities to N2-TECH has not yet been fully respecting the agreed payment reserves have been settled, N2-TECH delivery further orders until full payment has been received by the AG.

3.7. N2-TECH is free, and the type of packaging and the means of transport business.

3.8. For the handling of returns are subject to the return policies of N2-TECH.

4. Terms of Payment

4.1. The payment has to be in Euros according to the contractual delivery and receipt of the invoice immediately and without deduction of a discount or by special agreement.

4.2. The withholding or reduction of payments because of complaints is permitted only with consent from N2-TECH. The Consent applies to recognized in writing or legally ascertained claims of the AG is deemed to be granted.

4.3. If the customer is in default of payment, it must be a debt amounting to 8% above the base interest rate valid at the time of delay occurring in accordance with section 247 of the GERMAN CIVIL CODE of delinquency.

4.4. The place of performance for all payments is the headquarters of N2-TECH. The agreed form of payment is in the giro transfer traffic.

4.5. N2-Tech is entitled to assign the claim against the AG and to have them collected by a third party.

5. Retention of title

5.1. Until the complete payment reserves the ownership of all delivered goods N2-TECH. In this respect all deliveries are deemed to be a connected delivery transaction. In the case of a running account retention of property also extends to the securing of the claim for the balance of all liabilities arising from his business connection. Upon request, you will N2-TECH the safety performance of the AG to the extent, as their value exceeds the claims to be secured by more than 10%.

5.2. Within the framework of the ordinary course of business, the client shall be entitled to process and sell the delivery. The processing and sale happens for N2-TECH.

5.3. The delivery will be with other, N2-TECH do not belong inseparably mixed or processed, it is N2-TECH co-owners in proportion to the invoice value of the reserved goods to the value of the newly created thing. The AG sells the goods or the goods manufactured with the goods, the claims resulting from the sale, where applicable on a pro rata basis, for safety's sake on N2-TECH. The AG is the ownership of this product, gave out the claim, as well as any

5.4. The principal is entitled to N2-TECH transferred claims in his own name. An assignment of claims to third parties, pledge, gift, remission, etc., requires the written consent of N2-TECH.

5.5. If the customer has fulfilled his payment obligations toward N2, N2-TECH-Tech does not revoke the authority to collect from the AG and require that the assignment to the debtors.

6. Notification of defects and warranty

6.1. The AG is obliged the delivered goods immediately after receipt of the goods to examine for defects, and this N2-TECH in writing.

6.2. Obvious damage to the packaging and goods, non-conformity of the delivery item with the delivery note and the underlying documents of the order, the AG no later than after two working days after goods have been received. In addition, the defects of the delivery as soon as they are detected after the ordinary course of business, specifying a comprehensible error description. The notice of defects by the CONTRACTOR shall, without undue delay in text form to be sent to the N2 TECH.

6.3. No warranty is given in the following cases: Unsuitable or improper use, faulty assembly or commissioning by the purchaser or third parties; natural wear and tear, faulty or negligent treatment, improper maintenance, unsuitable operating materials, defective construction work, unsuitable soil, chemical, electrochemical or electrical influences.

6.4. The warranty period is 12 months from the date of the transfer of risk.

6.5. A change in the burden of proof to the detriment of the AG is not associated with this.

7. Liability

7.1. N2-TECH is only liable in cases of intent or gross negligence as well as in the case of a culpably caused injury to life, body or health in accordance with the statutory provisions. In cases of gross negligence limited to the contract-typical, foreseeable damage, as far as it is not an exceptional case I. P. d. above. In the rest of the N2 TECH only liable under the Product Liability Law or because of the culpable violation of essential contractual obligations. The claim for damages for the violation of essential contractual obligations is limited to the contract-typical, foreseeable damage, if not equal to one of the exceptional cases listed already exists.

7.2. The above rule applies to all claims for damages (in particular for damages in addition to performance and damages in lieu of performance) and regardless of the legal basis, in particular due to defects, the infringement of obligations arising from the contractual relationship or illegal action. This also applies to the claim for compensation for futile expenses. The same applies to the liability for default and for impossibility.

7.3. A change in the burden of proof to the disadvantage of the AG is not connected with the scheme described above.

8. Force majeure

8.1. Force majeure, labor disputes, strikes, riots, official measures and other unforeseeable, unavoidable and serious events release N2-Tech and the AG for the duration of the interference to the extent of its effect on the performance obligations.

8.2. Both N2-TECH, as well as the AG, are obliged, within reasonable limits to provide the required information immediately and to adapt their obligations to the changed conditions in good faith.

9. General provisions

9.1. For all legal relations between N2-Tech and the AG for the legal relationships of domestic parties shall be governed exclusively by the law of the Federal Republic of Germany. The application of the Convention of the United Nations dated 11.04.1980 on Contracts for the International Sale of Goods (CISG) is excluded.

9.2. The court of jurisdiction is the seat of N2-TECH locally competent court. N2-TECH is, however, entitled to bring an action at the headquarters of the AGs.

9.3. The correspondence language is German. The present general terms and conditions of sale should be written in different languages, in case of doubt, the German version.

9.4. These provisions should be partially invalid or contain a gap, the validity of the remaining provisions shall not be affected. In place of the invalid or void provisions shall enter into force the legal regulation.

9.5. In translation errors are regarded, in principle, the German